



El vicerrector Juan Manuel Corchado, premio 'Servir' del Rotary Club Salamanca

El vicerrector de Investigación y Transferencia de la Universidad de Salamanca, Juan Manuel Corchado, fue galardonado fue pasado fin de semana con el premio "Servir" del Rotary Club Salamanca. Esta institución reconoce así, en los 25 años de su fundación, la trayectoria científica del catedrático en Ciencias de la Computación e Inteligencia Artificial y sus aportaciones a la Universidad de Salamanca y a la sociedad desde su puesto de vicerrector. La fundación valora especialmente la capacidad de Corchado para impulsar el emprendimiento a través del Parque Científico de la Universidad.